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POLÍTICA 
Luego de que siguen las especulaciones respecto a que la voz del ex alcalde Armando Rivera es efectivamente 
la que aparece en el audio difundido por el diputado Eric Salas, el alcalde capitalino Manuel González Valle 
dijo confiar en lo que el PAN responderá y aseguró que preservando la unidad y con mucha prudencia, el 
blanquiazul no perderá su posición en las próximas contiendas electorales. (EL) 
 
Cabeza. Evitar las descalificaciones para que prevalezca la unidad en el PAN, es el llamado que hace Manuel 
González Valle a los militantes blanquiazules, luego de resaltar que se mantendrá a la expectativa si se 
sanciona a Armando Rivera Castillejos o no, decisión que le compete al partido nada más. (MR) 
 
Cabeza. Dice el senador Eduardo Nava Bolaños que el único que se ve perjudicado con la situación del audio 
de la voz de Armando Rivera Castillejos es el PAN. Argumentó que los partidos del PAN critican las acciones 
de gobierno, por lo que no es necesario que lo hagan los propios panistas. (MR) 
 
Sin conocer exactamente la situación de Ricardo Anaya y sus supuestos nombramientos al interior de acción 
nacional, el senador Eduardo Nava Bolaños, señaló que en caso de darse esta situación, afecta a las 
aspiraciones y los espacios políticos de cualquier militante que desea pertenecer a estos cargos al interior del 
partido. (EL) 
 
Entrevista.  El Senador Eduardo Nava Bolaños, comenta que no hay que adelantarse a las candidaturas; un 
buen político lo que hace es atender a la ciudadanía para que le acepten, porque es el principal juez. No se debe 
ganar a la gente con regalitos y comidas. En el tren de la candidatura hay que saber subirse adecuadamente. El 
PAN, según él, ganará en el 2009, depende mucho de las alianzas al interior del partido y de lanzar a los 
mejores candidatos. En el tema de Armando Rivera en lo personal considera que sí es la voz y las autoridades 
competentes deben analizar esto y dar la sanción correspondiente; dice que no debe opinar y en este momento 
se reserva su opinión, pero si jurídicamente procede o no procede, se debe analizar para saber y dar una 
sanción. En el partido falta poner orden, a veces hace falta un poco de orden pero nada que no su pueda 
solucionar.   (EL) 
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Cabeza.  La semana pasada se eligió al nuevo dirigente estatal del PVEM, al arquitecto Ricardo Astudillo. Ha 
habido una serie de críticas de la ahora ex dirigente María de Jesús Ibarra. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Poco más de 219 asentamientos irregulares pertenecientes a diez municipios se encuentran en proceso 
de regularización, con  la intención de dar certeza jurídica a las familias que habitan en ellas, aseguró el 
presidente de la comisión de desarrollo social y vivienda, Isaac Jiménez Herrera. (MR) 
 
De 30 artículos, la ley estatal de asistencia social pasará a tener 24, con lo cual se compacta esta 
reglamentación y se establecen términos como discapacidad, el cual se llamaba de diferentes formas 
anteriormente, dijo el diputado, Isaac Jiménez presidente de la comisión legislativa de desarrollo social y 
vivienda. (EL) 
 
Cabeza. Continúa el análisis de la ley de asistencia social, con la que se pretende reducir sus artículos de 30 a 
24. El presidente de la comisión de desarrollo social, Isaac Jiménez, dijo que la intención es establecer las 
bases y procedimientos del sistema estatal de asistencia social y reforzar la prestación de los servicios de salud 
a la población. (MR) 
 
Cabeza. Asegura el diputado Roberto Carlos Cabrera Valencia que aún existe resistencia de los funcionarios 
públicos para rendir cuentas a la sociedad. Sin embargo argumentó que tampoco los ciudadanos tienen la 
costumbre de solicitar información sobre cómo los gobiernos ejercen los recursos públicos. (MR) 
 
Es necesario aprobar la ley estatal del deporte y evitar la fuga de talentos en nuestro estado, pues actualmente 
el INDREQ requiere ser fortalecido y mejorar los recursos para otorgar a los deportistas, aseguró el diputado 
Alejandro Straffon, miembro de la comisión legislativa de juventud y deporte. (EL) 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay comentan que tras que en febrero muchos niños no alcanzaron lugar, se 
construyeron 13 escuelas provisionales para terminarlas en las vacaciones, pero en San Pedrito Los Arcos 
empezaron a desmontarla. Llegó una persona responsable de la USEBEQ y les aseguró que el lunes en la 
mañana estaría lista la escuela. Hoy regresaron a clases y no hay escuela. No es posible que pongan cono 
pretexto la lluvia, pues ya saben que estamos en temporada… Se preguntan por qué permiten en el PAN que 
una sola persona tenga tantos cargos; Ricardo Anaya lo ha hecho bien como secretario particular, lo hace de 
secretario de desarrollo humano, pero por operatividad no es adecuado pues hay desorganización; puede ser 
que le vean muchas cualidades o talk vez es un operador político muy importante que debe moverse. Sin 
embargo los estatutos del PAN marcan un máximo de tres cargos. En realidad tiene siete chambas, incluida la 
coordinación para la construcción del edificio, de lo cual no hay información… Hoy en la mañana hay 
manifestación de Alianza campesina y en la tarde una protesta de maestros… Hoy el alcalde de San Juan del 
Río inicia con su programa de entrega e una obra al día, aunque no todas las haga el municipio. Igual en 
Corregidora entrega una obra cada dos días. (MR) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El incremento en el precio del cemento y del acero, impactará el costo total de las obras que se ejecutan, 
aseguró el titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas, Manuel Alcocer Gamba, quien resaltó que se 
proyecta una inflación anual entre el 3 y el 4%. (MR) 
 
Luego de la participación de 35 empresas locales, el diplomado en comercio exterior, organizado por la 
secretaría de desarrollo sustentable del municipio de Querétaro, llegó a su fin a dos meses de trabajo, así lo 
informo José Carlos Ojeda, coordinador operativo de dicha dependencia quien detalló que actualmente en 
Querétaro existen 163 empresas que importan contra 143 que exportan. (EL) 
 
Cabeza. En lo que resta del presente año y hasta el año 2009, la capital queretana recibirá inversión por poco 
más de 500 mdd. A decir del Secretario de Desarrollo Sustentable municipal, Ricardo Alegre Bojorquez   tan 
sólo en el sector industrial se prevén más de 500 mdd y otros 350 mdp en el comercio y los servicios. (MR) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. 427 mil 150 alumnos de preescolar, primaria y secundaria regresarán a clases este lunes, dio a conocer 
la secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez, quien aseguró que serán concluidas las 16 nuevas 
escuelas, en las que se invierte poco más de 17.4 mdp. Resaltó que  para este ciclo escolar, la matrícula creció 
en 0.8% (MR) 
 
Vía Telefónica. Raymundo Gómez Ramírez, coordinador operativo de la USEBEQ, comenta que inician 
labores académicas normales tras el receso escolar de los alumnos y maestros. Es un día de labor administrativa 
continuar con la entrega de libros de texto; ojala la lluvia no afecte las actividades en este primer día. En 
relación a la escuela de El Nabo, la lluvia no los ha dejado trabajar para reparar al 100% pero ya está en 
condiciones para empezar a trabajar, iniciando clases el día de hoy.  Tal como lo dijo la secretaria de educación 
Guadalupe Murguía, prácticamente son 15 escuelas nuevas dentro del municipio que estarán funcionando en 
estos días, no se han terminado completamente, por las lluvias, pero desde primera hora hay autoridades 
educativas en las 15 escuelas iniciando este ciclo. Hay circunstancias que valorar pero a más tardar para el 
próximo lunes estarán terminadas estas obras completamente. (EL) 
 
Reporte en vivo desde la escuela que está en San Pedrito Los Arcos no podrá haber clases, pues no hay es 
cuela. Será hasta dentro de ocho días cuando se considera podrán reiniciar. Gilberto Alvaradejo  director de 
obras de la USEBEQ, comenta que por las lluvias no pudieron terminar como se había ofrecido, por lo que están 
hablando con los padres de familia. Dice que las aulas están en capacidad e operar y faltan otros elementos, 
pero para ofrecer seguridad se les está pidiendo que el inicio de las actividades se dé hasta el próximo lunes. 
Algunos padres de familia han estado apoyando con faenas, aunque la USEBEQ tiene el personal suficiente para 
concluir las instalaciones. De las 18 escuelas que se construían, ya hay 4 ó 5 escuelas que arrancaron, en la 
semana lo harán otras más y para el lunes ya estarán funcionando todas. Hay 950 alumnos de preescolar y 
primaria sin clases actualmente y 90 de secundaria. Una madre de familia señala que están decepcionados, 
padres de familia y niños; rechaza que sea cierto que las aulas estén listas. Una niña dice que ya quería entrar a 
la escuela y ver a sus amiguitos. (MR) 
 
Este lunes más de 362 mil alumnos regresan a clases, sin pretexto. El maestro Margarito Medina Noyola, sub 
coordinador de gestión educativa, señala que el principal reto era que todos los niños recibieran el servicio y de 
preferencia lo más cerca de sus casas. (MR) 
 
Jorge Luís Alarcón Neve secretario de gobierno municipal, prometió estar al pendiente de que los 361 
estudiantes de la escuela primaria de la comunidad de El Nabo, afectada por las lluvias de la semana pasada, 
comiencen sus clases el día de hoy de manera normal. (EL) 
 
La tarde de este lunes, trabajadores de la educación realizarán una marcha rumbo a plaza de armas para 
protestar por el descuento de hasta 30% de ISR. En la reunión que sostuvieron el pasado viernes, se acordó 
que protestarán en contra de la Alianza educativa  y en contra de la ley del ISSSTE. (MR) 
 
Es necesario mantener actualizados a los maestros a través de programas de capacitación, manifestó el 
consejero de la Asociación (Unión) Nacional de Padres de Familia, Delfino Hurtado, al hablar del resultado del 
examen del concurso nacional para el ingreso al servicio docente, del cual, el 68% de los profesores reprobó. 
(MR) 
 
María Eugenia Peñaloza, quien se quedará con el papel de directora interina de la facultad de enfermería de 
la Universidad Autónoma de Querétaro hasta junio del 2009, declaró que no pretende quedarse con la dirección 
de la facultad, sino que se avocará a resolver los problemas para que estos no se vuelvan a presentar. (EL) 
 

SOCIEDAD 
El tema de no usar ropa provocativa está totalmente fuera de época, señaló el senador Eduardo Nava 
Bolaños, quien destacó mejor la necesidad de una buena educación al interior de los hogares. (MR) 
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El diario problema que está viviendo México en cuestión de saneamiento del agua, puede poner en problemas 
proyectos importantes, como el Acueducto 2 y otros alrededor del país, aseguró el senador Eduardo Nava 
Bolaños, secretario de la comisión de recursos hidráulicos del senado. (EL) 
 
Cabeza. El óvulo recién fecundado, de acuerdo a estudios científicos, se ha movido gracias al metabolismo de la 
madre y es ya un producto independiente e individual, con su propio genoma, lo cual es un de las pruebas de la 
inconstitucionalidad de despenalizar el aborto, aseguró el doctor Rodrigo Guerra López dentro del foro acerca 
de este tema. (EL) 
 
El diputado federal Fernando Urbiola Ledesma, indicó que en el Estado de Querétaro, existen 591 niños en 
adopción al señalar que ésta es la mejor alternativa para todas aquellas mujeres que piensen en la posibilidad 
de abortar, incluyendo aquellas que hayan sufrido violación. (EL) 
 
Aproximadamente 120 jóvenes participaron en los foros para la creación de la ley de las y los jóvenes, que 
promueve el instituto mexicano de la juventud, informó Leonor Mejía Barraza, directora del instituto 
queretano de la juventud, quien informó que se están realizando foros dentro del estado, simultáneamente, los 
cuales se harán llegar al instituto mexicano de la juventud. (EL) 
 
Vía Telefónica.  Gerardo Quirarte Director de Gestión de Emergencias, comenta que la lluvias del día de ayer 
no han dado problemas graves, sólo encharcamientos; las únicas afectaciones fueron en Santa Rosa Jáuregui 
pero muy leves. Protección civil está atendiendo en estos momentos, fuera de eso no hay otro reporte. Hay una 
entrada húmeda en los litorales y el pronóstico es toda la semana, pero depende de muchos factores, pero para 
el día de hoy hay humedad y estará nublado. Las recomendaciones son manejar con precaución, evitar salir en 
la noche, así como  evitar cruces de agua para que no haya accidentes. (EL) 
 
Cabeza. La lluvia registrada en la madrugada de este domingo, dejó el saldo de una menor fallecida y daños en 
las carreteras. De acuerdo al director de gestión de emergencias, Gerardo Quirate, la pequeña de 4 años 
perdió la vida por una descarga eléctrica de un rayo en la comunidad de San Ildefonso en Amealco. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
Con la participación de los gobernantes de Aguascalientes, Chihuahua, Colima, Culiacán, León, Mérida, 
Monterrey, Morelia y San Luis Potosí, se llevó a cabo en Querétaro el noveno encuentro  de municipios de 
México G10, en donde cada uno de ellos expuso un caso de éxito, con el objetivo, según detallo el alcalde de 
Querétaro, Manuel González Valle, de que a partir del intercambio de ideas puedan dar una mejor flexión y 
mejores resultados en sus respectivas zonas. (EL) 
 
Son cerca de 150 las casas antiguas que requieren mantenimiento del centro histórico, con lo que se planteará 
convertirlas en estacionamientos para cumplir con las inquietudes de la ciudadanía y el rescate habitacional de 
las mismas, informó el delegado del centro histórico, Joel Perea Quiroz, quien indicó que esto ser realizará en 
base a foros, en coordinación al patronato del centro histórico. (EL) 
 
Cabeza. Concluyó este fin de semana el programa de verano Recreación para todos, en el que participaron más 
de 3 mil personas de comunidades pertenecientes al municipio de Querétaro. Este esquema tuvo el objetivo de 
fomentar los valores mediante actividades de integración familiar de los participantes. (MR) 
 
Asegura el edil de El Marqués, Enrique Vega Carriles, que no es de su incumbencia el problema del pozo en 
la comunidad de La Piedad y afirma que no han metido las manos.  (MR) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
El 70% de las 760 atenciones médicas que se realizan en la Cruz roja, son por problemas relacionados con la 
obesidad y el sobre peso, indicó Fabio Tomás Moreno Ortiz, presidente del consejo directivo local, quien 
sostuvo que estos problemas de salud son una bomba de tiempo para quienes lo padecen. (MR) 
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En el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer un menor de 8 años falleció, al parecer por una negligencia 
médica de una doctora de este nosocomio, según los padres. Apuntan que ella les dijo que sólo tenía una 
infección en el estómago, cuando en realidad se trataba de una hepatitis aguda. (MR) 
 

AGRICULTURA 
El 70% del agua en el campo la tienen los productores con mayores ingresos, denunció el senador Eduardo 
Nava Bolaños, quien destacó el diagnóstico del fracaso de políticas para el campo de acuerdo a transparencia 
internacional. (MR) 
 

LABORAL 
Cabeza. Trabajadoras de la empresa Equerle, asentada en el parque industrial Querétaro, denunciaron que 40 
trabajadoras han sido despedidas en lo que va del año y manifestaron que la industria no paga las liquidaciones 
completas y tan solo la semana pasada despidieron a 9 mujeres. Las trabajadoras realizaron una asamblea en la 
que destituyeron a su lidereza sindical. (MR) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El que sobrevuelen aviones del ejército mexicano el territorio estatal,  no significa que los cuerpos de seguridad 
de Querétaro hayan sido rebasados por el crimen organizado, a decir de la comisión de protección civil y 
seguridad pública del congreso local. (MR) 
 
Tras 500 días de estar detenido acusado de fraude, el alemán Franz Forthauer fue liberado el fin de semana y 
sin que nadie haya presentado nuca una demanda, señaló su abogado Arnulfo Moya Vargas. (MR) 
 
George Christoff Bauer, cónsul alemán, señaló que no puede hablar del caso del alemán Franz Forthauer, 
pero destacó que da medalla de oro a correos mexicanos por tardar 36 días en llevar un escrito de Querétaro al 
DF y a la juez que tardó 150 días en estudiar el caso. (MR) 
 
El sector de la construcción se pronuncia a favor de la ley y si con la cadena perpetua se logra, adelante, señaló 
Alejandro Sierra, Presidente nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción. (MR) 
 
Reportaje. La delincuencia produce terror en las familias y el secuestro las destroza. La psicóloga Ana María 
del Rosario Morales señala que la desaparición de un familiar, sobre todo de un hijo, no tiene nombre. 
Arrebatar a un hijo, destroza los hogares y a la sociedad y jamás se logra la recuperación total.  Es un problema 
que compete al gobierno, a las autoridades, de dar mejores oportunidades de educación y de trabajo a las 
personas. La solución no está en más años de cárcel, afirma. (MR) 
 
Cabeza.  Este sábado asaltaron el Monte de piedad. Un comando armado llegó al filo de las 9 de la mañana, a la 
sucursal ubicada en avenida Tecnológico, esquina con Constituyentes, amagaron a los empleados y a personas 
que estaban para empeñar; llegaron a los mostradores para llevarse algunas alhajas, pero no se sabe el monto 
todavía. No hay pistas de los asaltantes.  (EL) 
 
Cabeza. Al menos siete sujetos armados sorprendieron a los trabajadores de la sucursal del Monte de Piedad en 
Tecnológico y lograron apoderarse de un cuantioso lote de joyas. Algunos testigos relatan que el robo se realizó 
el sábado a las 9 de la mañana. (MR) 
 
Cabeza. En el municipio de San Juan del Río pretendieron robar la sucursal del banco HSBC, luego de que varios 
sujetos hicieron un boquete en el muro de un predio contiguo a la institución bancaria. Elementos policíacos 
respondieron de manera oportuna a la denuncia. (MR) 
 
Cabeza. En el fraccionamiento San Gil en San Juan del Río, tres sujetos asaltaron una vivienda donde se 
encontraba el jardinero que fue amordazado. Los asaltantes se llevaron 5 mil pesos en efectivo y alajas. (MR) 
 
Cabeza. Dictan auto de formal prisión a los integrantes de la banda de los polleros, que secuestró a una joven 
en Cadereyta. (MR) 
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